

## CALZADO SEGARRA

El mejor calzado para Caballero  
(Cosido Goodyear)

18 PIS.  
Y SE LIMPIAN GRATIS

## TAMBIEN DE SEGARRA

Zapatos blancos para señoras, niños y caballeros desde 4 pesetas en adelante.  
La Mayor producción de España  
Depósito: CASA MONTIEL

C. LUCHAS

LORCA

Agente de venta de la pistola  
"ASTRA"



La Reglamentaria en el Ejército.—La Pistola que inspira confianza por su seguridad y TRIPLE seguro.—Carencia absoluta de encasquillamientos y de accidentes.—La mejor de todas para la defensa.

Se facilitan rápidamente documentación, licencia y guía, para las pistolas

"ASTRA"

Camino adelante

### D. Melquiades baja a Murcia

Es un hecho y de él nos congratulamos, que el eminente tribuno y digno jefe del partido Republicano liberal democrático Don Melquiades Alvarez, baja a Murcia el día 3 del próximo julio—si causas impensadas no lo impiden—a celebrar un acto político organizado por los elementos directores del citado partido en la capital.

En torno a la relevante figura del insigne democrata, viene formándose en todas las provincias un numeroso partido que siguiendo las nobles y rectas inspiraciones del político austero y acendrado patriota, cooperarán al afianzamiento, al arraigo del régimen republicano instaurado por el pueblo, con el tesón y el entusiasmo que merece tan elevada causa.

La indiscutible y reconocida elevación mental del Sr. Alvarez, su vida austera, lógica consecuencia de la pureza de sus arraigados ideales, el admirable y admirado concepto que tiene de los deberes y responsabilidad del gobernante; su carencia de ambiciones egoistas y vanidades personales que a tantos hombres perturbó y perturbán con daño del Estado; todo

ese inmenso caudal de profundos conocimientos y de virtudes cívicas demostradas en la cátedra universitaria como maestro insigne, en el foro como jurisconsulto eminentísimo definidor del Derecho y en el campo político como tribuno incomparable de magestuosa y serena elocuencia, han hecho del preclaro Jefe del Partido Republicano liberal democrático una de las grandes, de las principales figuras de la política española, llamada a intervenir de modo eficaz en la marcha y en el porvenir de la República.

Siente marcada predilección, sincero y noble afecto por la región murciana Melquiades Alvarez. Su partido en la capital cuenta con un organismo directivo constituido por numerosas personalidades de gran relieve político-social; el jefe en la provincia nuestro entrañable amigo y correligionario don Tomás de A. Arderius con la activa, decidida y valiosa cooperación de aquellos elementos, ha organizado el Partido Republicano Liberal Democrático en todos los pueblos de nuestra extensa comarca y a Murcia viene don Melquiades a saludar a

Durante el día de hoy se ha repartido profusamente el siguiente manifiesto:

## LORQUINOS:

Todas las representaciones de nuestro pueblo se han congregado para estudiar el modo de dar eficacia a los problemas vitales del mismo.

El resultado de sus trabajos se concretaron en la Exposición dirigida al Excelentísimo Sr. Ministro de Obras Públicas que hemos dado a conocer por medio de la hoja publicada y repartida recientemente.

Era propósito de todos los firmantes de aquella exposición, celebrar el día 24 del corriente a las 11 de su mañana una manifestación popular que llevase con nosotros a la cabeza los anhelos de Lorca al Sr. Alcalde, con la petición de que los transmitiese al Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas.

A este fin pedimos la autorización necesaria que nos ha sido denegada por orden del Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia en telegrama dirigido al Sr. Alcalde de esta Ciudad.

Ante esta situación, lamentando profundamente la prohibición gubernativa, no es posible celebrar la manifestación proyectada y esperamos de la cordura del pueblo desista de toda manifestación en la vía pública, en acatamiento debido al poder constituido.

Cumpliendo nuestro deber hacemos público que el escrito dirigido al Excelentísimo Sr. Ministro de Obras Públicas se cursará por conducto del Sr. Alcalde, y se remitirán copias a los Diputados de la Provincia y a cuantas personas de alto relieve social y político puedan interesarse e influir cerca del Gobierno para que estas legítimas y justas aspiraciones de Lorca tengan el favorable acogimiento que merecen.

Lorca 22 Junio 1932.

En nombre de todas las Sociedades y representaciones

que firman el escrito,

El Presidente del Circulo Mercantil e Industrial

J. Sala

## ZAPATERIA

# LA ECONÓMICA

Selgas 20. Casa Cristóbal  
Zapatos para Caballero, color y negro, a PESETAS

15, 16 y 17.<sup>50</sup>

los de este último precio, Cosido Goodyear lo más selecto en su clase.

sus numerosos correligionarios, y a dar un fuerte abrazo expresión del más acendrado afecto, a su consecuente y noble amigo Tomás Arderius, para quien el insigne republicano tuvo siempre consejos y alientos infundidores de esperanza y fe, cariño filial cada día más arraigado en el pecho del procer asturiano, al que Arderius corresponde con toda la lealtad de su alma, con todo el entusiasmo de sus nobles sentimientos, con esa consecuencia firme y enérgica de los espíritus abiertos a las más elevadas ideas que le hacen apreciar en toda su magnitud la pureza de un afecto que jamás voló a ras de tierra sino por las

regiones serenas de la espiritualidad.

El acto que en Murcia habrá de celebrarse el 3 del próximo julio, tendrá, seguramente resonancia en el mundo político; críticas son las circunstancias porque atravesamos, y, en momentos tales bueno es oír la voz de un gran hombre que habla a los españoles como verdadero patriota en defensa del Derecho, de la Razon y de la Justicia, tan mal paradas hoy por la soberbia insensata de unos y la ambición mezquina y el egoísmo absorbente de otros.

JUAN DEL PUEBLO

LEA USTEI:

LA TARDE

MADRID

## Lo que dice Lluhi

El diputado de la Izquierda, Lluhi, hablando con los periodistas acerca del Estatuto dijo que no aceptarían de ninguna forma la humillación de la enmienda presentada al idioma.

Decía que no podía obligarse a un letrado catalán a que hable en otra lengua.

Si los radicales insisten en su enmienda es posible que caiga el Gobierno, pero del Estatuto saldría otro Gobierno aunque éste lo presidiera Lerroux.

## Lo que dice Azaña

A la salida del Consejo Azaña dijo a los periodistas:

—Estoy dispuesto a luchar contra la tuberculosis, contra los pistoleros y contra la gloriopoda, menos contra la estupidez. Los que hablan de crisis son unos completos estúpidos.

No duden ustedes que habrá Estatuto.

INSTANTANEA POLITICA

## final de un debate

Terminado el discurso de totalidad de la reforma agraria se han puesto de manifiesto dos tendencias radicalmente opuestas; la del Sr. Del Moral y la del Ministro de Agricultura. El concepto democrático del Sr. Domingo, extraído de la revolución francesa, ha quedado subordinado esta vez al principio socialista. El Estado tomará el papel de propietario y bajo su vigilancia los asentados explotarán la tierra. Por el contrario el Sr. Del Moral sostiene la función de la propiedad individual.

La pasión concentrada alrededor del Estatuto impide que un proyecto de tanta trascendencia sea desatendido por la Nación. Cuando el señor Domingo empezó su discurso resumen de la totalidad había en los escaños del Congreso, seis diputados. Pero esta ausencia de interés ante la reforma agraria no es en la Cámara más que el reflejo de la ausencia de interés nacional.

Convendría, sin embargo, que sin mermar el legítimo derecho por las cuestiones que afectan a la unidad y soberanía, este proyecto no pasara en medio de una indiferencia incomprensible. La orientación colectivista ha sido funesta para la economía soviética, no obstante lo cual en ella cree, y en el plan ordenador de los cinco años, el Sr. Domingo.